

## 南の谷

コミュニティセンターが

完成



NO.5

### 大規模小売店舗 (サニーアクシスイの店)

#### 届出書の縦覧

宝くじの普及広報を目的としたコミュニティ助成事業により、大内南の谷地区にコミュニティセンター（木造平屋建A＝121・66<sup>2</sup>m）が完成しました。



宝くじは、広く社会に役立てられています。

縦覧場所  
産業経済課

3月14日～7月14日  
(ただし土・日曜日・祝日を除く。)

8時30分～17時15分

## 伊野地区商店街 街路灯建て替え



所在地

いの町3626  
ギヤラリー・コパ内

■ 893-1211

約30年前に建てられた伊野地区商店街（新町・大國町）の街路灯建て替え工事がこのほど終了しました。

この完成を記念して、3月30日にはワゴンセールが、また伊野幼稚園児の描いた絵が街路灯に飾られ街角美術館が開催されました。

事業を実施したいの町商工会は、「建て替えには、商店主をはじめ、地元住民の皆さんや多くの方々にご協力をいた

いただきました。また、街路灯に取り付けられたフラッグは伊野商業高校の生徒さんがデザインしたもので、ぜひ多くの皆さんに見ていただき、商店街に親しみを持っていただきたい。そして、これを機に、イベントなどを開催し商店街を活性化させたい」と意気込んでいます。

今後の商店街のまちづくり活動に是非ご注目ください。

3月30日、いの町紙の博物館で設立総会が開催され、4月1日「いの町観光協会」が発足しました。

いの町観光協会は、「いの町の観光資源の育成や紹介宣伝及び観光施設の充実改善を図り、観光振興や産業発展に寄与すること」を目的としています。

いの町観光協会の今後の活動に対し、住民の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願ひします。

## いの町観光協会が設立

いの町観光協会からの  
お知らせ